



FÜRSORGE UND GESUNDHEIT PFLEGEHEIM SUNNEHOF ROHRBACH

Alters- und Pflegeheime

Baujahr

2015 - 2017

Auftraggeber

Bonainvest AG, Solothurn

Architekt

Stierli Architekten AG, Aarau

Projektbeschreibung

Beim Seniorenzentrum Sunnehof handelt es sich um einen Neubau mit 3 Gebäuden und einer gemeinsamen Einstellhalle. In 2 Häusern befinden sich Alterswohnungen und im 3. Gebäude ein kleines Pflegeheim mit eigener Küche.

Der Einbau der Nasszellen im Pflegeheim erfolgte mittels betonierter Fertigbäder. Diese wurden in der Tschechei gefertigt und fertig ausgerüstet mit dem Kran eingesetzt. Das Seniorenzentrum verfügt zudem über eine kontrollierte Lüftung.

Häusler Ingenieure AG plante die Gewerke HLKS über alle Projektphasen.

